## L'Art et la Créativité

Message inspiré de Jeshua Canalisé par Igor Mouret 12 juin 2019

Imagine et ouvre toi à l'idée que le monde dans lequel tu vis est une immense œuvre d'art. Une œuvre conçue par une multitude d'êtres. La création est à plusieurs niveaux. Elle est dans les paroles qui sont échangées, dans les gestes qui sont posés par les uns et les autres et qui ont un impact sur leur environnement. Elle est dans les intentions, qui à chaque instant fusent des esprits pour jaillir dans la matière, intentions provenant autant du règne animal que du règne végétal. La créativité se retrouve dans la qualité des relations entre les hommes et les femmes, entre les différentes générations . Elle est dans les rêves , qui dans le secret d'une chambre, se brodent peu à peu et animera des actions inspirées.

Le monde se caractérise par sa créativité. Si elle était absente, le monde serait uniforme et figé. En vérité, si la créativité était absente, le monde ne pourrait être. Il ne serai pas né et resterait à l'état de potentiel. Or , ça n'est pas le cas. Le monde ne finit pas de surprendre par son exubérance et sa diversité. Par sa résilience aussi, qui est une ultime forme de créativité.

D'où vient cette créativité qui semble illimitée. D'où viennent ces cultures, ces formes animales et végétales, ces types humains, ces civilisations ? Rappelle toi que le monde est un rêve, et que c'est Dieu lui même qui rêve à voix haute. Son amour et sa créativité ont littéralement explosé en une multitude de rêves et de projets qui sont autant d'âmes pour les réaliser. A chaque fois qu'une âme née du grand tout, de la matrice Divine, elle porte un rêve et ce rêve signe le sens de son existence. Chacun est juste et représente un désir d'expérience. L'expérience transcende le bien et le mal et questionne la pertinence de ces notions . Celui qui porte le rêve de l'affirmation écrasera par moment son

entourage, ce qui pour certains est bien , et pour d'autre mal. Et puis, dans une autre vie ou dans la même vie, il subira son entourage dans une attitude humble et soumise, ce qui là aussi est bien pour certains et mal pour d'autres. Et ainsi jusqu'à trouver sa juste façon de s'affirmer. Le voyage qui l'a amené jusque là était nécessaire.

L'Art est une préoccupation particulière du Divin. Il y a une sagesse qui se rassemble dans l'art. La créativité préexiste à l'art. C'est son enfance en quelques sortes. L'art est une forme de maturité pour la créativité. Elle commence à produire des effets bénéfiques et novateurs pour son environnement. Elle devient une source d'inspiration. La créativité devient un art quand la mémoire du Divin se réactive. Le Divin ne souhaite pas se retourner contre lui même et être une menace. Le Divin souhaite simplement croître et s'exprimer.

Si la créativité tend parfois vers la violence et le chaos, l'art tend vers l'harmonie. Elle est ce rapport particulier qui permet à chaque parties d'exister et de se déployer en relation avec toutes les autres parties.

L'harmonie est dynamique et en évolution.

La créativité, l'art, et l'harmonie procèdent d'une évolution.

